



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Indignación en la abogacía por las filtraciones del novio de Ayuso, que anuncia querrela contra Montero por revelación de secretos

Es la noticia de este viernes 15 que incluso solapa a las reacciones por la aprobación de la proposición de amnistía en el Congreso de este jueves. Las **filtraciones de datos personales fiscales de Alberto González Amador**, pareja de Ayuso, por parte de la vicepresidenta María Jesús Montero y de la Fiscalía Provincial, con posterioridad en un comunicado, han mostrado la indignación de la abogacía y de otros operadores jurídicos sobre esta cuestión.

La indignación es notable, como se puede ver en redes sociales, y se ha valorado de forma notable [el comunicado en la tarde noche de este jueves del Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid](#) (ICAM) señalando la gravedad del asunto y que este tema se va a tratar este lunes en Junta de Gobierno.

Según ha podido saber *Economist & Jurist* la mañana de este viernes, **el decano del ICAM, Eugenio Ribón**, se reunirá con el Fiscal General del Estado (FGE), **Álvaro Ortiz**, debido a la gravedad del asunto.

Tal y como adelantaba Carlos Herrera en su programa de ma

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |